TOP 3: Entwurf einer Ersten Landesverordnung zur Änderung der Landeserschwerniszulagenverordnung (LEZuIVO)

- Ministerium der Finanzen -

Beschluss:

Der Ministerrat billigt im Grundsatz den Entwurf einer Ersten Landesverordnung zur Änderung der Landeserschwerniszulagenverordnung und bittet das Ministerium der Finanzen, das Beteiligungs- und Anhörungsverfahren nach § 31 Abs. 1 Satz 1 i.V.m. §§ 27, 28 GGO durchzuführen.

Erläuterungen:

Gegenstand des Beschlusses ist der Entwurf einer Ersten Landesverordnung zur Änderung der Landeserschwerniszulagenverordnung (LEZuIVO). Mit dem Verordnungsentwurf soll die Vorschrift zu den Wechselschicht- und Schichtzulagen im Justizvollzugsdienst eine klarstellende Fassung erhalten. Die Regelung ist notwendig, da in einem jüngst ergangenen verwaltungsgerichtlichen Urteil die Anwendbarkeit der Norm auf die Praxis infrage gestellt worden ist. Mit der Beschlussfassung billigt der Ministerrat den Verordnungsentwurf im Grundsatz und gestattet die Durchführung des gesetzlich normierten Beteiligungsverfahrens.